

## Piaggio kreiert eine Vespa für den guten Zweck

**Piaggio wird für (RED) eine rote Vespa kreieren. Vom Erlös eines jeden verkauften Fahrzeugs gehen umgerechnet rund 135 Euro an dem Global Fund zur Unterstützung im Kampf gegen Aids, Tuberkulose und Malaria. Auch die Bill-&-Melinda-Gates-Stiftung steht hinter dem Projekt. Die Vespa (RED) wird im November auf der Mailänder Motorradmesse EICMA vorgestellt und ab Ende des Jahres ausgeliefert.**

(RED) ist eine Initiative, bei der Firmen Produkte unter dem Red-Label verkaufen können. Ein teil des Gewinns fließt dabei dem Global Fund, eine Organisation zur Bekämpfung von Aids, Tuberkulose und Malaria. (ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Vespa (RED).

---



Bill Gates (l.) und Piaggio-Boss Roberto Colaninno stellen das Projekt Vespa (RED) vor.

---